

► souffle l'avocat. Or le parquet fait appel. Le second procès se tiendra quatre ans plus tard, une période durant laquelle il faut se refaire. Rodolphe Pedro vend des contrats d'assurance pour la GAN et devient le sixième commercial au niveau national, avant d'être renvoyé parce qu'un jaloux a éventé ses mésaventures pénitentiaires.

« Qui tu es, d'où tu viens. Tout est là. La France, c'est encore la monarchie, les castes, les codes. Et personne ne se demande pourquoi ce sont toujours les mêmes en prison. On dit : "Ce sont des petits cons, des racailles, ils ont agressé, ils ont volé, ils ont vendu du shit." Super ! Mais faudrait pas regarder un peu derrière ? Pourquoi c'est des fils de chômeurs ? En échec scolaire ? Pourquoi il n'y a plus de mobilité sociale ? Même pas 1 % de fils de prolos dans les grandes écoles ! Je ne veux pas les excuser, mais c'est quoi leurs perspectives ? Quand tu viens d'une bonne famille, même si t'es

une crapule, ton père passera un petit coup de fil. Pile au moment voulu :

"C'est mon fils, monsieur le juge, il est jeune.

- Ah ! ben oui, monsieur le ministre. Bien sûr."

A 14 ans, comment tu sais ce qui est bien ou mal ? Alors tu crames l'interdit, t'es puni comme un adulte et ça dure une vie. »

(Hôtel Saint James, Paris-16^e, 15 mai 2009)

Rodolphe Pedro fonde la CFCI début 1997. Pour ce nouveau métier, il obtient sa formation d'un ancien banquier puis travaille avec acharnement aux côtés de Sonia, sa nouvelle compagne, mère aujourd'hui de ses quatre filles. Elle est d'origine marocaine, issue, comme Rachida Dati, des quartiers de Chalon-sur-Saône (Saône-et-Loire). Les deux familles, d'ailleurs, se connaissent bien. Sonia utilise l'annuaire téléphonique. Il faut en moyenne trente appels pour décrocher un rendez-vous, lors duquel

Rodolphe excelle à vendre des produits financiers. Aujourd'hui, la CFCI est la première société indépendante de conseil en patrimoine en France, un milliard d'euros sous gestion et 105 collaborateurs à Lyon, Paris, Marseille, Mâcon (Saône-et-Loire) et Ferney-Voltaire, à la frontière suisse. Parmi eux, 80 % sont beurs ou blacks et 90 % n'ont pas de diplôme. En moyenne, ils gèrent un encours de 3 millions d'euros et gagnent 3 500 euros par mois. Rodolphe Pedro, devenu millionnaire, assure une partie des six mois de formation. Dès la troisième semaine, les nouvelles recrues doivent apporter une affaire. Il leur suffit de vendre un contrat de capitalisation conçu par la société qui, forte de son succès, ouvre un nouveau bureau tous les trimestres et va doubler ses effectifs.

« Les prisons françaises sont des machines à détruire les humains. Et maintenant, je tutoie des ministres, je parle

